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PLENÁRIO DO COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA DOS AFLUENTES 1 

DO ALTO SÃO FRANCISCO – CBH-SF1 2 

 3 

 4 

Ata da 4ª Reunião de 2019, realizada em 24 de junho de 2019, na cidade de 5 

Bom Despacho-MG. Após a 1ª convocação foi realizada a abertura da reunião 6 

que teve inicio as 13h e 00 min, pelo presidente deste comitê, Dirceu de Oliveira 7 

Costa o qual apresentou as saudações de boas vindas aos conselheiros. 8 

Estiveram presentes a reunião: Gustavo Tostes Gazzinelli (FONASC); Paulo 9 

José de Oliveira (APPA); Leonardo Ribeiro Borges (PMMG); Marconi Pereira 10 

(Prefeitura Municipal de Lagoa da Prata); Dirceu de Oliveira Costa (SAAE de 11 

Piumhi); Túlio Pereira de Sá (FIEMG); Aroldo Felipe de Freitas (SEMAD); José 12 

Jorge Pereira (IGAM); Joelma de Fátima Fernandes Rodrigues (Prefeitura 13 

Municipal de Japaraíba); Andréia Luciene Silva Araújo (Prefeitura Municipal de 14 

Bom Despacho); Geovani Paim Soares (White Martins);, Lessandro Gabriel da 15 

Costa (ASF), Patrick de Carvalho Timonchenco (IEF) e Bruno Kraemer (EPA). 16 

Como visitantes compareceram a reunião: Vicente de Paulo Macedo Gontijo 17 

(EPAMIG). 1)  Abertura pelo presidente do CBHSF1 – Dirceu de Oliveira 18 

Costa: A reunião começou com o cumprimento aos Conselheiros. A secretaria 19 

repassa os item da pauta: Abertura da sessão e verificação de presença e 20 

quórum; Discussão e aprovação de ata pendente: reunião do dia 07 de maio 21 

de 2019 em Japaraíba/MG; Discussão e aprovação das câmaras técnicas no 22 

CBHSF1; Assuntos gerais e comunicado dos conselheiros.  23 

Deu-se início a reunião com a apresentação da Secretaria de Meio Ambiente  24 

de Bom Despacho e conselheira deste comitê, Andréia Luciene Silva Araújo, 25 

na qual foram apresentados projetos realizados pelo município de Bom 26 

Despacho, tais como a coleta seletiva, o licenciamento ambiental municipal e a 27 

recuperação bacia do Rio Capivari. Dirceu de Oliveira Costa, presidente do 28 

CBHSF1 relata sobre o reconhecimento do trabalho realizado pela prefeitura 29 

do município de Bom Despacho-MG. 2) Comunicados aos conselheiros: O 30 

secretário do CBHSF1, Lessandro Gabriel da Costa (ASF), informa que 31 

ocorrerá uma reunião no dia 11 (onze) de setembro de 2019 (dois mil e 32 

dezenove) com todos os prefeitos na cidade de Belo Horizonte. Informa ainda 33 

que os municípios de Bambuí e Japaraiba foram contemplados com plano 34 

saneamento. Quanto ao plano diretor do SF1, há 8 (oito) empresas 35 

concorrendo. Por fim é informado que Em setembro também ocorrerá uma 36 

reunião com todos comitês da Bacia do Rio São Francisco, em Maceió e que o 37 

comitê federal está contratando uma equipe para o uso indevido da água. 3) 38 

Discussão e recomposição das vagas vacantes do CBH SF1: Foi informado 39 

aos conselheiros presentes que apenas duas instituições se manifestaram via 40 

ofício, sendo essas a EPAMIG e Prefeitura Municipal de Iguatama, registrando 41 

que o prazo para tais justificativas já foi extrapolado. Lessandro (ASF) comenta 42 

que os motivos são justos. Conselheiro não-identificado comenta sobre a 43 

possibilidade da redução do número de conselheiros do comitê. José Jorge 44 
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(IGAM) fala sobre a necessidade de manter o quórum do comitê cheio. 4) 45 

Discussão das câmaras técnicas instituídas no CBHSF1: Gustavo 46 

Gazzinelli (FONASC) pedi para manter apenas 3 (três) câmaras técnicas e que 47 

caso altere, deve-se discutir os artigos. Não havendo mais assuntos a se tratar, 48 

foi declarada encerrada a sessão da qual foi lavrada a presente ata. 49 

 50 

 51 

 

 

 

Dirceu de Oliveira Costa 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Alto São Francisco-

CBHSF1. 

 

 

 


